
ACTA CORRESPONDIENTE A LA CONSTITUCION
Y ELECCION DE PRESIDENTE DE LA 
JUNTA MUNICIPAL DE LA ARBOLEJA

__________________________________________________________

En Murcia a 3 de Noviembre de 2.015, siendo las 20:30 horas, se
reúne en el salón de actos del Centro Cultural y en sesión extraordinaria, la
Junta Municipal de La Arboleja , bajo la Presidencia del 5º Tte. Alcalde,
Concejal Delegado de Urbanismo, Medio Ambiente y Huerta D. Antonio
Javier Navarro Corchón , asistido, en la Mesa, por el Concejal Delegado de
Empleo Turismo y Cultura  D. Jesús Fco. Pacheco Méndez  y D.  Mateo
Campillo  González,  Secretario-Administrador  de  Juntas  Municipales  y
Distritos, para proceder conforme a lo establecido en los puntos del orden
del  día,  a  la  constitución  y  elección  de  nuevo  Presidente  de  la  Junta
Municipal La Arboleja;

Abierta  la  sesión,  por  la  Presidencia,  quien  agradece  a  todos  los
presentes su asistencia a este acto, se procede por  D. Jesús Fco. Pacheco
Méndez, a la lectura del Decreto de Alcaldía de fecha 29 de Octubre de
2.105,  por  el  que  se  nombran  los  vocales  de  esta  Junta  Municipal,
declarando a continuación el Presidente de la mesa que “Queda constituida
la Junta Municipal de La Arboleja”.

Acto seguido, el Presidente de la mesa, pregunta a los vocales de la
Junta  si  existen  candidaturas  a  la  Presidencia  de  esta  Junta  Municipal,
contestando que existen dos: la primera, que será defendida por el vocal del
Grupo  Popular D. José Hoyos Peñalver , y una segunda, por el vocal del
P.S.O.E., D. José Pérez Giménez.
  

En primer  lugar  toma la  palabra D.  José  Antonio Moreno Micol
representante de Cambiemos Murcia, da las buenas noches, y  manifiesta
que ha sido elegido por asamblea entre los vecinos de la Arboleja.
Manifiesta,  que su objetivo es escuchar las peticiones de los vecinos,  y
lograr una democratizacion de la Junta, para que entre todos se defiendan
los máximos servicios, para la pedanía.
Informa, que entre sus objetivos es defender los valores ambientales y de la
huerta, para que no vaya desapareciendo y que se conserve adecuadamente.
Comenta que le gustaría que los vecinos intervinieran libremente en los
plenos de la Junta. Comenta que los vecinos, han decidido cambio en ésta
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pedanía, y que intentará siempre que todo se apruebe consensuado, entre
todos los vocales de la Junta.
Comenta que hay varios lugares emblemáticos, como el Malecón, Molino
Amor, que deberían potenciarse y conservarse.
Interviene por parte P.S.O.E. D. José Pérez Giménez, da las buenas noches
a  todos  y  todas  en  nombre  de  su  partido  por  su  confianza  en  ellos
depositada. Da las gracias a las autoridades , vocales y alcaldes de otros
pueblos presentes.
Felicita a todos los partidos, que tienen representación, para poder elegir
Presidente, de la Junta de la Arboleja. Comenta que en la Arboleja después
de  20 años  de  Gobierno,  del  P.P.  es  momento  de  que se  produzca  un
cambio.
Comenta que año tras año, desde el Ayto. De Murcia, se ha ido reduciendo
el presupuesto hasta una mínima expresión, de ésta Junta Municipal.
Informa que según el Relamento de Participación Ciudadana, las Juntas
deben tener un 8% del Presupuesto Municipal, y actualmentre solamente es
de un 2%.
Prosigue su intervención manifestando que el cargo de vocal es honorífico
y no reciben retribución alguna.
Que su propuesta es la de cambiar la forma de gestionar la Junta Municipal,
y que sea todo más claro y transparente, abriéndose puertas y ventanas a
todos los vecinos, que conozcan en qué se gastan los presupuestos.
Con los pocos recursos que tienen las Juntas, los pedáneos se ven obligados
a pedir al Concejal de turno, obras o servicios para su pedanía y a veces son
atendidas según sus afinidades políticas. Piensa que esto debe terminarse, y
no se debe suplicar, algo que uno tiene derecho. Cree que es necesario abrir
urgentemente las puertas y ventanas y que se acabe con la opacidad en la
forma de gobernar. Manifiesta que los plenos, se deberían realizar por lo
menos una vez al mes, para dar cuentas a los vecinos, de las actuaciones
realizadas por la Junta, hasta ahora no se daba información de los gastos
realizados, por la Junta, y hay que acabar con esas prácticas.
Comenta  que  hay  muchas  carencias  en  la  pedanía,  desde  hace  mucho
tiempo,  hay  zonas  sin  alcantarillado,  no  funciona  bien  el  servicio  de
Autobus,  hacen  falta  reparaciones  en  el  Colegio  Público,  Alumbrado
Público en la pedanía,  tiene muchas carencias,  aunque el nombre de la
Arboleja, esté en una farola en la Gran Vía de Murcia, la zona de huerta y
el Malecón, es un gran espacio de reunión y el se define con mucho orgullo
como socialista y huertano.
A continuación, interviene D. José Hoyos Peñaver, que da las gracias a
todas las autoridades y vecinos por su presencia. 
Comenta que todas las personas, tenemos familia propia, mujer e hijos, y
que aparte de ellos, ha procurado que su familia sean todos los vecinos de la
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Arboleja. Comenta, que se labor se ha desarrollado, durante todo el tiempo,
recorriendo todos los carriles y caminos, siempre resolviendo con un trato
directo, los problemas de sus vecinos.
Que en las últimas heladas, recorrió todos los huertos, para ver los daños,
hizo fotografías, y se presentó ante el Consejero Cerda, solicitando ayuda
para todos,  sin  ver  afinidad política.  Como alcalde pedáneo,  su trabajo
necesita  más  de  24  horas,  para  resolver  los  problemas  de  los  vecinos.
Manifiesta, que en éstos años nadie le ha pedido nada del alcantarillado. 
Informa,  que se presentó escrito,  al  director  de Emuasa,  informando de
diversas carencias de alcantarillado, en la pedanía.
Comenta,  que  el  proyecto  global  está  hecho y su  costo  se  eleva  a  1,5
Millones de Euros y se reitera en decir, que ningún vocal nunca  pidió nada
al respecto. En cuanto a la transparencia, comentado por el vocal del grupo
socialista, pregunta, que cuantas veces, se le ha pedido algún informe de
gasto,  y  no se  ha informado  de todo,  o  cuando se  le  preguntó algo al
administrador, que él sepa nunca, se ha pedido información. 
Comenta  que  actualmente  tenemos,  asociaciones  de  jóvenes  que  están
haciendo deporte de edades entre 16 y 17 años, hay de 40 a 50 niños .
Pasa  a  informar  de  diversas  actuaciones  realizadas   por  la  Junta  en  la
Arboleja, se realizó un monumento con escudo municipal, en el Malecón,
se han hecho varias calles nueva arboleja, para poder transitar los vecinos,
en las Casas del Cura. Se han realizado varios caminos, Camino Alfocea,
Camino Fuente Naranjos, Camino Roque.

  

Antes de proceder a la votación, el Sr. Secretario indica a todos los
asistentes que ha identificado previamente a todos los vocales de esta Junta
Municipal  que  votan  a  continuación  y,  por  tanto,  no  es  necesario  que
enseñen  de  nuevo  a  la  Mesa  la  documentación,  que  les  acredita  como
vocales de  esta Junta, en el momento de la votación.

Acto  seguido  el  Secretario  va  llamando  a  los  nueve  Vocales
integrantes de la Junta para que depositen en la urna su papeleta en votación
secreta, por el siguiente orden:

Vocales
                      D. JOSE HOYOS PEÑALVER
                      Dª ANA MARIA AGUILAR HOYOS
                          D. MANUEL JOVER INIESTA
                      Dª JOSEFA MARTINEZ NICOLAS
                      D. JOSE PEREZ GIMENEZ
                      D. JESUS MIGUEL MICOL PEREZ
                        D. JOSE ANTONIO MORENO MICOL
                      D. DAVID CEREZO FRANCO
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                      D. JOSE ANGEL GOMEZ MONTESINOS

Efectuada esta primera votación, se procede a verificar el escrutinio
de las papeletas depositadas, que da el siguiente resultado:

Nº de votantes: 9

Totalidad de votos emitidos: 9
Papeletas enmendadas o nulas: 0
Papeletas en blanco:   0  

Candidatos votados:   

D.  JOSE HOYOS PEÑALVER            (P.P.)               nº de votos: 4  
D.  JOSE PEREZ GIMENEZ            ( P.S.O.E)            nº. de votos: 5

En consecuencia,  se proclama como nuevo Presidente de la Junta
Municipal de La Arboleja. 

Tras ser proclamado, el nuevo Presidente D. José Pérez Giménez se
incorpora a la mesa Presidencial, donde el  Sr. Presidente de la mesa, D.
Antonio Javier Navarro Corchón, le da la enhorabuena y le entrega la “Vara
de Mando” de Alcalde.

 A continuación la Presidencia de la Mesa cede la palabra al nuevo
Presidente de la Junta Municipal de La Arboleja, D. José Pérez Giménez,
que manifiesta que su intención es cambiar la forma de gobernar.
Comentado que quiere un gobierno participativo y transparente.
Dice tener mucha ilusión,  en éste nuevo periodo y da las gracias a los
vocales y vecinos por su apoyo.
Ofrece su colaboración leal como representante de la Arboleja, al alcalde de
Murcia. Sabe que los recursos son escasos, pero donde no lleguen habrá
que tener imaginación, para solucionar problemas vecinales.
Piensa  gestionar  de  forma  diferente  a  la  Junta  anterior  afrontando  con
realismo los problemas y buscando soluciones , para complacer a todos los
vecinos.

A  continuación,  el  Presidente  de  la  mesa  D.  Antonio  Javier  Navarro
Corchón, saluda a todos los vecinos, compañeros, y autoridades.  
Manifiesta que los  vocales de las Juntas, tienen una gran responsabilidad,
por el trabajo, para sus vecinos. 
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La Junta es un ambito , donde el trabajo se reconoce, por el trato directo,
con los vecinos. Es un ambito de trabajo privilegiado, por la próximidad de
servicios, y el trato directo con la gente. 
Comenta,  el  gran trabajo realizado por los vocales de la anterior Junta,
dándole las gracias, por su esfuerzo.
Comenta  que  como  decía,  Churchill  ,  no  debemos  criticar  el  pasado,
debemos ver el futuro y construirlo para mejora de todos.
Manifiesta que toda la Corporación esta a disposición de todos los vocales 
de la Junta, y las puertas del Ayuntamiento abiertas, para atenderles.
 

La Presidencia del acto da por finalizada la sesión, siendo las 21:55
horas  del  día  señalado,  de  la  que  se  levanta  la  presente  acta,  de  cuyo
contenido como Secretario, HAGO CONSTAR.

El SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL
D. Mateo Campillo González

   LA PRESIDENCIA DEL ACTO
   CONCEJAL DE EMPLEO TURISMO Y
   CULTURA
   D.ANTONIO JOSE NAVARRO CORCHON

 CONCEJAL DELEGADO DE
 EMPLEO TURISMO Y CULTURA
 D. JESUS FCO. PACHECO MENDEZ
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